
澤井市長の活動アルバム（５月分） 

 

 

「定例記者会見＆NHK 取材」（5 月 31 日） 

 

 

 平成 23 年第 2 回「定例記者会見」を行

わせていただきました。これからの松原

のまちづくりについて、様々な私の想い

を述べさせていただきました

 中でも、更なる安全・安心のまちづく

りを目指した世界保健機関（WHO）のセ

ーフコミュニティの認証取得に向け、本

市は、その取り組みを開始させていただ

きまし

 終了後、NHK のテレビ取材においても、

決して低いハードルではない平成 25年度までの認証取得について、お話をいたしましたが、

本市には多くの「人財」、人という財産がとても豊富であります。そのおかげで、今の松

原があると言っても、過言ではありません。今、この松原には、素晴らしい人財、そして、

共に発展を目指す産・学・官のチームプレイがある。だからこそ、私は、挑戦できるのは、

今しかないと考えております。 

。 

た。 

  

                

  

  



 「松原市婦人防火クラブ連合会総会」（5 月 31 日） 

 

「平成 23 年度松原市婦人防火クラブ連

合会の総会」にお招きいただきました。

 婦人防火クラブの皆さんには、平素より、

会長以下 204 名が一丸となり、火災撲滅

を目的とした防火広報の推進と、火災に

よる死傷者ゼロを目的に 6 月 1 日より義

務化されます「住宅用火災警報器」の設

置促進活動を通して、安全・安心なまち

づくりにご尽力いただいております。そ

の直向きな姿勢と努力に対し、深く敬意

を表し、心より感謝を申し上

 地域に密着して活動していただいている皆さんのネットワークが、今後も重要になってま

いりますので、どうか、これからも、ご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。 

 

げます。 

 

ございます。 

  

  

「第 28 回松原市シルバー人材センター通常総会」（5 月 30 日） 

  
 

 本年も、第 28 回目となる「松原市シル

バー人材センター通常総会」にお招きい

ただきました。

 松原市シルバー人材センターにおかれ

ましては、設立以来、本市の元希者の就

労促進の拠点として、地域社会の発展に

大きく貢献していただいております。近

年におけます少子高齢化の中で、元気あ

ふれるまちづくりを進めるには、文字通

り、シルバー人材センターの会員皆さん

方、「元希者」のご活躍が、不可欠で

 今後とも、松原市への、なお一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。 

 



「第 26 回わんぱく相撲松原場所」（5 月 29 日） 

  

 

 今年も「わんぱく相撲松原場所」を観

戦してまいりました。

 青少年の健全育成を目的として、今年

で 26 回目を迎え、JC の伝統事業の一つ

となった背景には、やはり、地域の皆さ

んの協力と松原青年会議所の先輩方の大

きなご尽力があったものだと考えま

 子ども達のコミュニケーション能力が

低下していると言われる昨今、わんぱく

相撲は、1 対 1 でぶつかり合い、勝敗を

超えた「何か」を伝える大会です

 土俵際、最後まで負けないよう努力するあきらめない心、勝負の後、相手に対し思いや

りの気持ちが生まれる事、これらの事を子ども達に伝える貴重なイベントだと思っており

ます。 

 

す。 

。 

す。 

す。 

  

  
「第 9 回南大阪ミートフェア」（5 月 29 日） 

  
 

 第 9 回目となる「南大阪ミートフェア」

にお招きいただきました。 

 南大阪食肉市場は、松原の重要な地元

産業であるとともに、食肉の要、流通の

拠点として、大切な役割を果たしていた

だいておりま

 そして、お集まりの皆さんには、ミー

トフェアを大いに楽しんで、安全で、安

心な美味しいお肉と、市内の生産農家の

方々から持ち寄られた新鮮な地場野菜に

より、「地産地消」の魅力を十二分に満喫されたことと思いま

  



 「松原市商店会連合会の理事総会に伴う懇親会」（5 月 27 日） 

  

 

 本年も、「松原市商店会連合会の理事

総会に伴う懇親会」にお招きいただきま

した。 

 商店会連合会の皆さんには、日頃から、

様々な商業活動を通じて、地域社会の発

展に大きなご尽力をいただいており

ことを、厚くお礼を申し上げました。 

 この度の東日本大震災では、皆さんに

多くの義援金を本市へ託していただき、

我々が責任を持って、被災地へ届けさせ

ていただきます。皆さんの被災地を思う気持ちと、その行動力に

り感謝を申し上げます。 

 また、昨年に引き続き、実施いたします「元希者商品券」につきましても、市内の消費

喚起に勤め

ます

対し、敬意を表し、心よ

ていただき、一丸となった取り組みとなるよう、どうか、よろしくお願いいた

します。 

  

原ブランド研究会・総会」（5 月 27 日） 

に開催され、

ついて、協働による地域ブランド、愛さ

でこそ創出で

ております。 

「松

  

 

 昨年、設立された「松原ブランド研究

会」、本年も阪南大学において、基調講

演・総会・懇親会などが盛大

私も参加させていただきました。 

 活力ある地域社会の創造、人材育成な

らびに相互の発展を目的とした産・学・

官の連携のもと、独自の「ものづくり」、

イベントや催しなどの「ことづくり」、

ユニークな個性をもつ「ひとづくり」に

れるまつばらブランドの誕生を期待しています。 

 「オール松原」一丸となって、他とは一味違う、「メイドインまつばら」

きる「まつばらブランド」を共に、創ってまいりたいと考え



 「松原市人権啓発推進協議会通常総会」（5 月 27 日） 

まちづくりにご尽力をいただいて

」によって、地域

人権が尊重された明るい松原市の

めに、ご活躍いただきますようお願いいたします。 

原市火災予防協会総会」（5 月 24 日） 

防協会総

まちづくりに大変ご尽力いただいており、

の皆さんには、これからも松原市にご支援とご協力を賜りますようお願いい

  

 

 「松原市人権啓発推進協議会通常総会」

が開催され、ご挨拶をさせていただきま

した。人権啓発推進協議会の皆さんには、

人権を尊重する意識を醸成し、様々な啓

発の活動を通して、誰もが尊重しあえる

元気な

おります。 

 真に人権が尊重された明るいまち・松

原を実現させるためには、やはり、市民

と行政の新しい「協働

を守る、人権を守るまちづくりが、何より不可欠であると考えております。 

 どうか、これからも、熱意とバイタリティを持って、

た

  

 

  

「松

  

 

 平成 23 年度の松原市火災予

会に参加させていただきました。 

 松原市火災予防協会の会員の皆さんに

は、本市の消防行政の推進に対し、格別

なご理解とご協力いただいております。

とりわけ、火災撲滅を目的とした防火広

報の推進と、火災による死傷者ゼロを目

的とした住宅用火災警報器の設置促進活

動への取り組みを通して、安全・安心な

心より感謝を申し上げます。 

 今後も、本市の安心安全対策等について、色々とお願いしていくものと考えられますが、

火災予防協会

たします。 



 「松原市友会総会」（5 月 24 日） 

て、挨拶を

ンペーン等では、大変ご尽力

人財」として、これからも松原市にご支援とご協力を賜りますようお願い

たしました。 

原市民生委員・児童委員協議会総会」（5 月 23 日） 

催にあた

、行政と市民の理想的な「協働」

しいパイプ役」として、なお一層のご尽

  

 

 本市を退職された方々により構成され

る「松原市友会」、その平成 23 年度総会

が開催され、松原市を代表し

させていただきました。 

 市友会の皆さんには、現役を退いた今

も、ふるさと松原への愛情のもと、様々

な分野でご活躍いただき、自治会の活動

や美化キャ

を賜っております。 

 そして、偶然にも、会場となった亀岡

市を含め、国内で 3 つの自治体しか成しえていないセーフコミュニティ認証取得に向けた

私の「想い」を述べるとともに、今もなお、地域の活動へ参加、活躍していただいている

市友会という「

い

  

  

  

「松

  

 

 本年も、「平成 23 年度松原市民生委

員・児童委員協議会総会」の開

り、ご挨拶をさせていただきました。 

 安全・安心のまちづくりを考える上で、

日頃から、ご尽力をいただいております

民生委員の皆さんのご活躍、そのコツコ

ツと積み上げていただいている努力は、

まさに、安全・安心の「根幹」となるも

のであり

の形であります。 

 これからも、地域住民に対する協力や支援の輪を広げていただき、安全で住みよいまち

づくりのために、我々行政と地域の方々の「頼も

力を賜りますようお願いいたします。 



「音無美紀子 講演会」（5 月 22 日） 

」にて、

機会となったり、

の対象年齢を引き下げ、より

あなたと、あなたの家族のために・・・是非、ご利用になっていただきたいと思います。 

原市緑花協会通常総会」（5 月 20 日） 

協会の総

「園芸

てい

。 

いただきました。ありがとうございました。 

  

 本市と財団法人松原市文化情報振興事

業団の共催による自殺予防対策を目的と

した講演会「音無美紀子 講演会

挨拶をさせていただきました。 

 自殺や暴力などによる死亡や傷害につ

いては、まさに 21 世紀の課題とされてお

ります。女優の音無美紀子さんに、病気

を乗り越えた体験談や、人の優しさに触

れたお話によって、自殺予防について、

前向きに考えていただく

また乳がん検診の受診のきっかけとしていただければと考えております。 

 乳がん検診につきましては、本市は、昨年より、その検診

多くの方に、受診していただけるようになっております。 

 

  

  

  

 

  

「松

  

 本年も、社団法人 松原市緑花

会にお招きをいただきました。 

 先日、開催いたしました「松原市民バ

ラフェスティバル」では、緑花協会の皆

さんによる「緑と花のフェア」や

講習会」を同時開催していただきました。 

 期間中、実施していただいた「バラの

苗木の無料配布」は例年通り大好評で、

雨の降る中、連日、長蛇の列ができ

たのは、私の執務室からも確認できまし

た

 皆さんには、本当にイベントを盛り上げて

 



 「第 5 回キッズカーニバル」（5 月 20 日） 

回目となる「松原市立幼

ては、待ちに待ったこ

たい

へん楽しみにしていました。期待どおり、

達と力を合わせて元気に、今日まで練習してきた力を精いっぱい出してくれていました。 

近畿市長会・特別委員会」（5 月 19 日） 

盟する近畿

に資し、地方自治の興隆発展

想される東南海・南海地震の被害想定の

直しや国内の原発の安全基準の再検討など 10 項目を求めた「東日本大震災等に関する決

  

 

 今回で、第 5

稚園キッズカーニバル」を見に行かせて

いただきました。 

 子ども達にとっ

の日、お家の方も、たくさん来てくださ

っていました。 

 そして、今年も、本市の市立幼稚園に

通う園児たちが、歌や遊戯など、日頃の

頑張りを見させてもらえると聞き、

友

  

  

  

  

  

  

「

  

 

 近畿 2 府 4 県の 111 市が加

市長会の特別委員会が、泉佐野市で開催

され、出席してまいりました。 

 この会議は、近畿各地の連絡調整を図

り、全国市長会と連携して市政の円滑な

運営と進展

に寄与することを目的に、年 2 回開催さ

れています。 

 当日は 94 人の市長が出席し、発生が予

見

議」を採択いたしました。 

  



 「町会連合会の総会」（5 月 17 日） 

の被災地へ

また、今後の町会活動には新しいニーズや、様々な役割が加わっていくと考えられます

、どうか、皆さんには、これからも、地域コミュニティの存続、さらなる強化、発展を

指し、ご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。 

のですが、子

く、公

ができたので、飛び入り参加し

て 3 階を見学中の天美西小・3 年生の児

たちに、私から本市の「議会・本会議場」について、説明させていただきました。 

  

 

 本年も、「町会連合会の総会」にお招

きいただきました。 

 町会の皆さんには、日頃から幅広い自

治会活動を通して、ふるさと松原の地域

社会の発展に、大きくご貢献していただ

いておりますことに心から感謝しており

ます。 

 そして、「東日本大震災」

の皆さんの「想い」として、多額の義援

金を本市へ託していただきました。あら

ためて、お礼を申し上げます。 

 

が

目

  

  

  

  

  

「市役所見学」（5 月 17 日） 

  

 

 この間、本市の小学 3 年生たちが、社

会学習の一環として、市役所を見学に来

てくれています。 

 私の執務室からも見える

ども達の元気な声が聞こえてきますと、

市民プラザから順番に庁舎内の各フロア

ーを見て回ってくれています。 

 この日、ちょうどタイミング良

務の合間

童



1 日） 

 これまでも、本市は、子ども達の

を守ることとともに、災害時の避難場所

を担う小・中学校の施設について、その

耐震工事をいち早く完成させております。

 防災拠点の整備をはじめ、関係機関と

のネットワークの強化を進めてまいりま

したが、今後の更なる防災・防犯のまち

づくりを目指し、以前より、阪南大学に

お願いしておりました「災害時の指定避

「災害時の指定避難場所協定・調印式」（5 月

  

 

6

安全

 

難場所」として、市内にある大学施設を

用させていただく為の、「協定書」を交わさせていただきました。この度の阪南大学の

協力によって、万が一の場合など、数千人、それ以上の方々の避難場所が確保されたも

と考えております。 

れのお立場で、幅広い分

。 

 どうか、皆さんには、今後とも、犯罪

のない明るいまちづくりの主役と

て、なお一層のお力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

使

ご

の

  

  

  

  

  

日） 

 第 61 回目となる「社会を明るくする運

動 松原地区推進委員会」の開催にあた

り、推進委員会の委員長としての挨拶と

ともに、日頃から、保護司としては、も

ちろん、それぞ

野において、まちづくりにご尽力をいた

だいている方々に、心よりお礼を申し上

げさせていただきました

「社会を明るくする運動推進委員会」（5 月 16

  

 

や非行

し

 



 「平野ハルさん 100 歳の誕生日会」（5 月 16

  

 

日） 

 先日、100 歳を迎える本市在住の平野

さんの誕生日会が催されるとお聞きし、

お祝いに行かせていただきました。 

 それは、『介護ボランティア友の会』

主催の食事会で

独居老人や虚弱体質の方々を対象に、25

年に亘って、その取り組みを続けていた

だいております。 

 短い時間の面談ではありましたが、平

、介護予防の一環として、

野さんという本市の元希者の誕生日を心

らお祝いするとともに、東北の方々の例を挙げ、地域の支えあい・助け合いの重要性を

え、ボランティアの皆さんのこれまでの献身的な取り組みに、お礼を申し上げてまいり

した。 

原の「“バラ”フェスティバ

ィに富んだ「春のお祭り」なのだと、お

考えください！！ 

 この間、楽しいイベントにご協力いただいた皆さん、見に来ていただいた皆さん、本当

にありがとうございました。 

か

伝

ま

  

  

  

   

  

「ジャパンプロレス 2000in バラフェスティバル」（5

  

 

月 15 日） 

 迫力満点の和太鼓とトロンボーンの演

奏終了後、「ジャパンプロレス 2000」に

よりますお子さん向けのプロレス教室と

選手達の熱い試合が市民プラザにおいて、

繰り広げられました。でも、しかし・・・、

なぜ、「バラ」と「プロレス」なのか・・・ 

 つまりは、松

ル」は大阪一、いや、日本一、バラエテ



               

  

  

  

 

  

  

「八祖拡ファイターズ 40 周年記念・八祖拡争奪大会」（5 月 15 日） 

  

 

 大和川・松原少年軟式野球連盟・八祖

拡ファイターズの 40 周年記念「八祖拡争

奪大会」にお招きをいただきました。

 創部されました松本代表には、今日ま

で軟式野球の普及、振興を通して、地域

の市民スポーツの向上に大きく貢献して

いただいております

 偶然にも、私がちょうど 40 歳。生を受

け、これまで歩んできた同じ歳月を、八

祖拡ファイターズは地域の青少年の健全

育成に取り組んでこられたわけです。

 どうか、これからも、人と人との絆を深め、協調の輪を大きく広げていただきますよう、

よろしくお願いいたします。 

 

。 

 

  

  

  

  

  



「ローズウェディング in バラフェスティバル」（5 月 14 日） 

  

 

 まさに、2 年ぶりとなる本市のローズウ

ェディング。今回は、記念すべきバラフ

ェスティバルの一環として、市内在住の

越田 崇裕さん、優貴さんご夫婦の結婚式

を挙げさせていただきまし

 どうか、お 2 人には、今日この日の感

激を生涯に亘り心に持ち続けて、いつま

でも、健康で、笑顔の絶えることのない、

まさに満開のバラのような家庭を築かれ

ますよう、心からご期待申し上げます。

た。 

 

た。 

す。 

  

  

  

  

 

  

  

「黄昏コンサート in バラフェスティバル」（5 月 14 日） 

  

 

 今年で 13 回目を迎えることができま

した「黄昏コンサート」、今回よりバラ

フェスティバルの一環として、開催させ

ていただきまし

 ジャズシンガーのイライジャ・リーヴ

ァイさんをお迎えし、本格的なジャズを

ライブ感覚でお届けいたしました。恒例

となった休憩時のローズティのサービス、

地域婦人団体協議会の皆さんのご協力に

心より感謝いたしま

 そのような中、ご来場いただいた皆さんには、春の黄昏をゆっくりお楽しみいただけた

ものと思います。 

 



 

 

 

「春の交通安全市民大会」（5 月 14 日） 

  

 

 大阪府下では死亡事故は増加しており、

先月 18 日には、今年で 2 回目となる「交

通死亡事故多発警報」が、大阪府より発

令されました。

 そのような中、「交通安全・駅前キャ

ンペーン」は大雨で中止となりましたが、

「春の交通安全市民大会」に参加し、挨

拶させていただきまし

 私を訪問してくれた吉田君が、「最優

秀賞」となった交通安全に関する作文を

朗読してくれました

 何れにいたしましても、本日のこうした機会を通じて、市民の皆さんに交通安全への関

心を、より高めていただきたいと思います。 

 

た。 

。 

               

  

  

  

  

 

 

 

 



「元希者クラブ松原（松原市老人クラブ連合会）総会」（5 月 13 日） 

  

 

 元希者クラブ松原（松原市老人クラブ

連合会）の総会が開催され、松原市を代

表し、挨拶をさせていただきました。皆

さんに、いつまでも元気にご活躍してい

ただくために、一番大切にしないといけ

ないのは、皆さんのお身体の問題、健康

についてであります。本市では、元希者

の 70 歳以上の方を対象に、高齢者肺炎球

菌ワクチン接種費用に係る助成を、今年

度より実施させていただ

 ぜひ、ご利用になっていただきたいと思います。 

いております。 

た。 

した。 

  

  

  

  

  

  

  

「空手の西田道場、成績報告」（5 月 12 日） 

  
  

 4 月に国立代々木競技場第 2 体育館で

開催された「第 7 回空手道選手権大会」

において、優勝など、優秀な成績をおさ

めた西田道場の選手たちが、今年も、そ

の報告に来庁してくれまし

 1 年ぶりの成長姿を見せていただき、ス

ポーツのまち まつばらの宝として、これ

からの活躍を期待し、激励させてもらう

とともに、学校での勉強や、家のお手伝

いも頑張ってくださいと、お願いいたし

ま

 



 「使い捨てトイレを寄贈していただきました」（5 月 12 日） 

い捨てトイレは、

水活動で陸前高田市にむかう本市の水道職員に託し、被災地へ届けてもらいました。 

村教育委員長と学校訪問」（5 月 11 日） 

、

ざわ

々な取り組みや部

たちの活躍を大いに期

したいと思います。 

  

 

 一般社団法人の全日本ヒューマンサポ

ート様より、緊急時や寝たきりの方を介

護する際や災害時にも利用でき、携帯に

も便利な『使い捨てトイレ（しびん）』

を寄贈いただけるとのお話をいただき、

その製造の発注を請け負い、障害を持っ

た方々の就労支援にもなっている地域活

動支援センター『ひまわり作業所』を見

学させていただきました。そして、取り

急ぎ、寄贈いただいた使

給

  

  

  

  

  

  

  

「井

  

 

 本市の教育委員長の井村雅代さんとと

もに、市内の中学校、小学校を訪問し

授業風景などを見させてもらいました。 

 各校で、見学させていただくうちに、

ふと「こんなんだったかなー」と、自身

の小・中学生時代を想いかえしたりもで

きました。学校の匂いや休憩時間の

めきなどは、たいへん懐かしく感じまし

た。 

 校長先生からも、色

活動のお話等を聞かせていただきました。これからも、本市の生徒

待



 「地域婦人団体によるローズティーの無料サービス」（5 月 9 日） 

開幕です。 

ます。私

もいただきましたが、バラの香りが良い、

とても美味しいお茶でありました。 

  

 

 いよいよ、第 1 回目となる『松原市民

バラフェスティバル』の

 それは、市の花でもあるバラをメイン

とした春のお祭りです。 

 週末のイベント等々に先駆けて、市役

所 1F 市民ロビーでは、地域婦人団体協議

会の皆さんによるローズティーとクッキ

ーの無料サービスが行われてい

               

 

 

  

  

  


